

7月12日(土) 刈谷 まちなかコンサート

市民館にて今年も市民館巡回コンサートが行われました。会場は70人を超える熱心な参加者で満席となりました。コンサートではハープ、フルート、サックス、ドラムの構成でクラシックからポップスまでアンコールを含む全7曲を楽しみました。曲の間にはハープ体験コーナーもあり、参加者は貴重な体験をさせていただくことができ大変盛り上がっていました。



会場の設置には、依佐美中学校のボランティアの生徒さんたちに手伝ってもらい、皆さんと一緒にプロの演奏を聴いて彼らの貴重な体験になったと思います。フルートの星野さん、サックスの杉浦さんは県内近隣の出身で、地元での演奏からか大変すばらしい演奏で幸せな時間を過ごすことが出来ました。

- ◆ハープ :高田 知子さん
- ◆フルート:星野 奈菜美さん
- ◆サックス:杉浦 遥さん
- ◆ドラム :平田 純一さん



7月16日(水) 夏の交通安全県内一斉大監視

夏休みも目前。この日は県内で夏の交通安全一斉大監視が行われました。今回も見守り隊・パトロール隊・地区委員・女性部などが子供達の通学に付き添い、主要な交差点で立哨しました。交通指導員の方の見守りの中、子供達は手を上げて横断歩道を渡っていき、最後に大きな声であいさつをしていました。夏休みの間もこの習慣を続けて交通事故の起きることなく新学期を迎えて欲しいですね。



7月24日(木) 消防団 県消防操法大会 激励会

8月9日(土)に行われる、愛知県消防操法大会に、刈谷市代表として参加する第10分団(本郷)の激励会が、早朝5時より小垣江小学校校庭で催されました。刈谷市長、市議会議長、市議会議員、刈谷市全消防団の分団長などが、第10分団の練習風景を見学し、激励のお言葉を頂きました。仕事を持ちながら、何度も練習を行っている第10分団を応援しましょう。

がんばれ10分団!



「おがきえポン・ダンスクラブ」

小垣江市民館活動団体の紹介 No.12

「おがきえポン・ダンスクラブ」は、青年団、女性部と共に盆踊り大会を盛り上げようという思いで活動を開始して3年目を迎えました。以来、毎年櫓の上で「ダンシング・ヒーロー」を踊っています。

令和5年度より復活した小垣江地区盆踊り大会も昭和、平成の賑わいに戻りつつあります。懐かしい顔にも会えるようになりました。皆さん、どうぞ踊りの輪の中に入って櫓の上で踊っている人をお手本に、見よう見まねで踊ってみてください。断然楽しいですよ!

現在会員は女性部OBの有志19名です。日本の伝統文化である盆踊りを、次の世代に繋いでいく役割を担うという心意気で、楽しく活動しています。小垣江市民館2階集会室にて、隔月1回と7月は毎週1回集まって練習しています。一緒に踊りたい方、興味のある方は是非ご連絡ください。

◆代表 清水 弘子

◆お問合せ先 小垣江市民館(0566-24-5707)



8月中旬

・ 8月15日(金) 市民盆踊り大会 (市総合運動公園) ······ 刈谷市観光協会

~9月中旬

・ 8月24日(日) 地蔵盆 (誓満寺) ······ 青年団

の予定

・ 9月7日(日) 地区一斉安否確認訓練 ······ 地区、自主防災会、全世帯

・ 9月14日(日) 市民館及びJA跡地の除草作業 ······ 地区、女性部

・ 9月21日(日) 敬老会 (小垣江小学校体育館) ··· 地区、女性部、青年団、応援隊